
第１７回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 25年 12月 4日 

２．開催場所   ゆうゆうプラザ 

３．委員出席   委員総数  5名 

         出席委員数 1名 

  

出席委員   岡部 えり子    副委員長 

佐々木 隆一    委 員 

                鈴木 信好     委 員 

                土田 百合子    委 員 

小松 恵里子    委 員 

 

欠席委員   斎藤 和夫     委員長 

        

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 13名 

                 奥山 和彦  代表取締役社長 

和泉 健一  代表取締役副社長 

                 渡部 尚男  代表取締役副社長 

      打川 敦   代表取締役専務 

           斎藤 善一  取締役 

          武茂  広行  取締役 

      高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

高橋 潔   総務部長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

木匠 一公  総務部 

        細川 正実  番組審議会事務局 

                 

               

           

 



４．審議事項 

（１）12月課題審議  審議番組『GOGO774チャンネル』 

            （11月 3日日曜日 午前 11時～午後 1時 放送分） 

 

審議委員からの意見 

・初めて聴く人のため GOGO774チャンネルとコーナーの説明が欲しい。 

・パーソナリティの自己紹介がなかった。 

・バドミントン中継でインタビューの内容も考えられていて良い。ただインタビューをした小倉さん、

相手チームのルネサスのチーム紹介が欲しかった。チケット料金の案内も最初に入れることができれ

ばなお良かった。 

・タウンメッセージの中身が濃くて長く感じる。曲も飽きさせないように明るい曲にしてもらいたい。 

・パーソナリティの声が良く、気持ちよく聴くことができた。 

・ゆっくりした流れるようなイベントの紹介など聴きやすかった。 

・ボーイスカウトの番組はいい企画だと思う。 

 

 

会社側からの回答 

・番組冒頭の趣旨・ラインナップ等は、楽しみが増すので取り入れたい。 

・（パーソナリティの）自己紹介がないことについては、たまたま抜けてしまった。しっかり研修を 

重ねたい。 

・バドミントン中継の説明準備は事前に行なっていたが緊張で放送に載せられなかった。研修や経験を

積んで改善したい。 

・（タウンメッセージのコーナーが長く感じるという件に関して）月に２回から３回市役所の方をお招き

して放送している。次はイルミネーションの話題を放送する予定です。こちらは普段のタウンメッセ

ージとは違う BGMを使用し、興味を持って聴いていただけるように工夫しております。 

 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 25年 12月 11日 

 

６．次回審議番組 

「はぴ☆サタ」（毎週土曜日 午前 11時～午後 1時放送） 

 

 


